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会場 阿佐ヶ谷中学校　視聴覚室

【報告事項】

①給食試食・児童との会食についての感想
・にぎすというあまりなじみのない魚のから揚げが、噛み応えがありおいしかった。一尾をまるごと
揚げた調理法でも子どもたちはおいしく食べていた。食育の観点からも大変よい献立と感じた。
・コロナ後、楽しく会話しながら給食をいただくという風景が戻っていると会食の中で児童より聞く
ことができ嬉しく思った。子どもの適応力の高さに感心した。

【協議事項】

②校長先生から次年度学校経営に望ましい教員像について説明をいただき概ね理解できた。
②次年度の管理職、教員の任用に関して、それぞれに意見書を提出することとした。

次回の会議日程

令和6年11月16日(土)　10:30～12:00　三校合同学校運営協議会

会議内容（次第順）

【報告事項】

①給食試食　5・6年生代表委員と会食

【協議事項】

②管理職・教員の任用について

主な意見

出席者（委員）
池田委員、石川委員、花園委員、水澤委員、宮根委員、諸橋

出席者（学校） 畝尾校長　青島副校長

傍聴者人数

学校運営協議会会議録

杉並第七小学校

諸橋　記子

開催日時 令和6年10月1日(火)　11:30～13:00

開催場所　 杉七小　多目的室

様式２


